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ATA Nº 2ª/2023. 

Aos vinte dias (20) do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro 

(2024), pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de 

Angelim, Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos 

Santos Caldas, realizou-se a 2ª reunião do 7º período ordinário, da 19ª 

legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os 

seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana 1º Secretário, Nelson Pereira da Silva 2º 

Secretário, Jairo Guilherme da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, 

Jaime Caldas da Silva Júnior, Severino José de Oliveira e Alexandro Ferreira da 

Rocha, e a Excelentíssima Vereadora Senhora Claudeci Maria Ferreira da Silva. 

Em seguida o Senhor Presidente na hora regimental cumprimentou aos 

Colegas e a todos os presentes bem como a todos ouvintes das Rádios Web 

Nova Angelim, CNT FM, além do Blog de Marcelo Jorge, e aproveitando o 

ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome de DEUS, 

pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião. Inicialmente, o 

Senhor Presidente ordenou a leitura a ATA anterior e em seguida em 

discussão e votação, tendo sido aprovada por unanimidade. Sequenciando os 

trabalhos do Poder Legislativo Municipal de Angelim, onde na sessão anterior, 

o Senhor Presidente com embasamento e fundamentos legais previstos não 

só no Regimento e Lei Orgânica, mais sobretudo nas Constituições Federal e 

Estadual, em consonância com o disposto na Lei nº 6.123 de 20 de julho de 

1968, que Institui o Regime Próprio dos Funcionários do Estado de 

Pernambuco, e, passando-se o município de Angelim/PE a reger-se pela Lei 

precitada, encaminhou o Projeto de Lei 01 de 06 de fevereiro de 2024, para 

análise das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e Finanças e 

Orçamento para que exarassem o devido parecer no tempo regimental do 

Projeto da Mesa Diretora a seguir com a seguinte redação: PROJETO DE LEI 

Nº 01 DE 06 DE FEVEREIRO DE 2024. EMENTA: Cria Cargo Comissionado 

no Poder Legislativo Municipal de Angelim, e dá outras providências.  A Mesa 

Diretora da Câmara Municipal de Angelim, Estado de Pernambuco, no uso de 

suas atribuições legais conferidas pelas Constituições Federal e Estadual, bem 
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como a Lei Orgânica Municipal, com respaldado nos preceitos e prerrogativas 

previstas na LEI Nº 6.123 DE 20 DE JULHO DE 1968 ESTATUTO DOS 

FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS DO ESTADO DE PERNAMBUCO, pelo qual rege-se 

o Município de Angelim/PE, faz saber que a Câmara Aprovou, e o Prefeito do 

Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, Sanciona a seguinte Lei: Art. 1º 

- Fica criado no Quadro de Funcionários da Câmara Municipal, (01) um Cargo 

de Provimento em Comissão de Tesoureira Símbolo - NPL- 02, com 

vencimento igual ao ocupante do Cargo de Técnico Parlamentar – NPL/02. 

Art. 2º - As despesas para o Cargos Comissionado, serão custeadas, no 

Orçamento da Câmara Municipal, haja vista que a Funcionária Efetiva do 

Cargo acima, foi aposentada. Parágrafo Único – O disposto no caput deste 

artigo, que pelo fato do cargo ter sido extinto porque era de natureza efetiva, 

necessário de faz, a criação deste Cargo, porém em caráter Comissionado e 

até ulterior deliberação. Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário, e 

seus efeitos logo que sancionado pelo Prefeito Municipal. Art. 4º - Esta lei 

entrará em vigor na da data de sua publicação, e seus efeitos financeiros a 

partir de fevereiro de 2024. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 

06 de fevereiro de 2023. Bruno dos Santos Caldas-Presidente da Câmara. 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana-1º Secretário. Nelson Pereira da 

Silva-2º Secretário.  JUSTIFICATIVA: Caros colegas Parlamentares 

Municipais que integram esta Casa Deliberativa Municipal. Apresentamos o 

aludido Projeto de Lei, objetivando a essência de suprir a premente 

necessidade do Cargo Extinto pelo fator primordial da Funcionária que exercia 

as funções de Tesoureira ter se aposentado conforme documento do Fumprev 

datado de 01 de fevereiro do corrente exercício, o que consequentemente, 

ficando com isto o Cargo Extinto automaticamente, e com isso descoberto os 

afazeres do dia-a-dia, e por outro lado, já tendo o pagamento dos Vereadores, 

Funcionários, e outros Profissionais que dão assistência a esta Casa Legislativa 

Municipal, cargo que ficou vago e automaticamente extinto. Por outro lado, 

para suprir as prementes necessidades deste Poder Legislativo se fez 

necessário, criarmos no Quadro de Funcionários desta Casa, (01) um cargo de 

provimento em Comissão de Tesoureira Símbolo - NPL- 02, com vencimento 
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igual ao Cargo de Técnico Parlamentar. Conote-se nesta proposição, que a 

criação desse (01) um cargo precitado, será para suprirem os trabalhos 

burocráticos onde se fará os pagamentos devidos e necessários aos 

funcionários, vereadores, empresas e colocar a contabilidade da Câmara em 

dia, além de ser obrigatório por Lei esse Cargo ser de provimento 

Comissionado, para que possa a pessoa totalmente de confiança do 

Presidente, poder assinar os cheques e contracheques em conjunto com o 

Presidente e desta forma, buscamos suprir e fazer uma correção eficaz e 

Constitucional. Assim, não só apresentamos a Vossas Excelências, como tão 

logo seja aprovado, encaminharemos ao Excelentíssimo Prefeito Márcio 

Douglas Cavalcanti Duarte para a devida Sansão, e posterior, ficarmos 

legalizados, atendendo os termos previstos nas Constituições Federal, 

Estadual e a Lei nº 6.123 de 20 de julho de 1968, Estatuto dos Funcionários 

Públicos do Estado de Pernambuco, lei pela qual, o município de Angelim/PE 

é regido. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 06 de fevereiro de 

2023. Bruno dos Santos Caldas-Presidente da Câmara. Heráclito Lupércio 

Lopes de Santana-1º Secretário. Nelson Pereira da Silva-2º Secretário. O 

Senhor Presidente, respaldado nos preceitos e prerrogativas regimentais e lei 

orgânica, por ser uma matéria em que estava se criando o Cargo 

Comissionado de Tesoureira, haja vista da Funcionária Efetiva Senhora Maria 

Claudenice Berto da Silva, recebeu no dia primeiro (1º) de fevereiro do 

corrente exercício a Portaria nº 02/2024, quem Dispõe sobre a Concessão de 

Benefício de Aposentadoria por Idade e Tempo de Contribuição, além dos 

trabalhos da Câmara não ficarem prejudicados com a falta de pagamentos 

que teria que ter assinaturas do Presidente e da Tesoureira, a MESA DIRETORA 

apresentou o referido Projeto de Lei, e solicitou dos Relatores, Presidentes e 

Membros das Comissões de Legislação, Justiça e Redação bem como de 

Finanças e Orçamento os devidos Pareceres verbais, que foram dados, 

alegando terem lido o Projeto de Lei nº 01/2024, além, de examinarem, 

concluíram que o Projeto atendia aos preceitos constitucionais, e que estava 

apto a se deliberado pelo plenário da Câmara. Na sequência o Senhor 

Presidente submeteu o Projeto de Lei nº 01/2024 em discussão e votação, 
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tendo sido aprovado por unanimidade em primeira (1ª) e segunda (2ª) 

votação, que foi encaminhado ao Prefeito Constitucional Márcio Douglas 

Cavalcanti Duarte para que fosse Sancionado dentro dos trâmites e prazos 

legais. Não havendo mais nenhuma matéria nem do Poder Executivo e nem 

do Legislativo, o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereadora Claudeci 

Maria Ferreira da Silva, que sucintamente fez uma rápida explanação, 

saudando primeiramente o Senhor Presidente, o Primeiro e Segundo 

Secretários, Colegas Vereadores, público presentes e ouvinte das plataformas 

digitais. Dizia que primeiramente, pedia ao Secretário de Infraestrutura, para 

que o mesmo vá lá na Rua São Luiz na Igrejinha e dê uma olhada no mato 

que está lá? Porque esse é um pedido que eu sempre venho fazendo nesta 

Casa, todas as vezes que o mato está assim grande, eu peço para que ele dê 

uma olhada lá e mande limpar. Porque como ali é a Igreja e o pessoal sempre 

está indo para Missa, fica chato e feito aquele mato ali? E eu quero falar para 

vocês também mais uma coisa. Estão fazendo o calçamento e está muito bom, 

só que tem um problema? O calçamento está pronto a metade, em torno de 

oitenta por cento eu acho? Mas estão fazendo um serviço que eu acho que 

não está sendo bem feito? Porque o calçamento pronto, e o esgoto, tem rua 

que está com o esgoto a céu aberto? Quando começa chover o pessoal vai 

passar, a água fica no meio da perna? Eu digo porque fica perto de minha 

casa lá na Travessa Engenheiro Caio Márcio?  E também com referência ao 

ônibus da Escola, as crianças vinham para a escola e deixaram de vir por conta 

que o ônibus quebrou? A situação está feia, e porque será que esses ônibus 

quebram tanto? Então o Prefeito ou as pessoas que tomam conta dessa 

partem deveriam terem mais cuidado com isso ai, para não vir acontecer um 

problema maior, e observem que quase todos os Vereadores já tocaram nessa 

tecla  várias vezes e o problema persiste, e isso não pode continuar, se faze 

necessário que haja uma solução imediata. Na sequência, o Senhor Presidente 

passou a palavra ao Vereador e 2º Secretário Nelson Pereira da Silva que 

saudou o Senhor Presidente, Primeiro Secretário, Colegas Vereadores, 

Vereadora Claudeci, Assessor Parlamentar seu Adalberto, meu Amigo Gêmeo 

saúdo todos os homens. Primeiro quero agradecer a Deus por estarmos hoje 
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nesta Casa participando de mais uma reunião e dizer que Angelim só tem a 

ganhar com nosso trabalho nosso brilho, e quero deixar aqui bem claro para 

o povo de Angelim, que existe ai um pessoal e  um grupo, não vou citar 

porque não tenho prova e que anda citando que Asa Preta não é Candidato? 

Eu sempre digo aqui? Só saio da política quando eu morrer? Agora enquanto 

eu for vivo com as bênçãos de Deus, estarei dentro dela. Fazendo o que mais 

eu gosto, que é trabalhar em benefício dos mais carentes de minha querida 

Angelim, e quem estiver espalhando essa mentira, são pessoas de escrúpulos, 

esses sim, passarão por vergonha, porque o povo abominam esse tipo de 

gente que prega a mentira? O povo de Angelim, conhece esse Vereador a 

mais de sete mandatos que corresponde a mais de (30) trinta anos de serviços 

prestados ao município e ao povo de Angelim, e não será uma mentira sem 

fundamento dessas pessoas ou desse Grupo, que irá me abalar? Em primeiro 

lugar eu tenho Deus sempre me guiando? Em segundo lugar, eu tenho o Povo 

a meu lado como sempre estiveram, e a resposta a esse tipo de gente, o povo 

dará nas Urnas, e com a graça de Deus, eu voltarei para essa Casa que é do 

Povo, para passar mais quatro anos e esses derrotados assistindo minha 

vitória com as bênçãos de Deus. Continuando, o Senhor Presidente passou a 

palavra ao Vereador e 1º Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana 

que disse: Senhor Presidente, 2º Secretário Nelson Asa Preta, demais 

Vereadores aqui presentes, Assessor e público aqui presentes, gostaria da 

saudá-los, nas pessoas dos Irmãos Gêmeos, todos que nos assistem pelas 

plataformas sociais, nos escutam pela CNT FM, a Rádio Nova Web Angelim e 

Senhores: Eu trago aqui na data de hoje, uma situação interessante? Há algum 

tempo atrás, foi aprovado aqui nesta Casa um Requerimento de minha autoria 

e do Presidente Bruno, sobre o calçamento do Loteamento conhecido por 

Marconi, que atinge também o Loteamento conhecido por Loteamento de 

Bráulio? Então tudo bem, o saneamento é concluído, agora a questão das 

galerias, da evasão de água, pelo amor de Deus Vereador Oliveira? Um 

absurdo? Caíram chuvas agora a pouco, e a reclamação dos moradores 

continuam? As galerias não suportam a evasão de água? E adentrando, 

inclusive na casa de um morador, e aí o que é que acontece?  Mais uma vez a 
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história se repete? Quer dizer: É feito uma maquiagem nesses quatros anos 

de gestão do atual Prefeito dos problemas, e agora esquece que começa um 

período eleitoreiro? Como bem falou aqui Dona Claudeci, a questão dos 

transportes sucateados, e graças a Deus mais um acidente sem vítima? Então, 

onde é que vamos parar com isso? Eu acho que o Prefeito, ele não pode sair 

de cena na desorganização da Prefeitura, porque ele é o ator principal? 

Respeito os candidatos lançados pela atual gestão? Agora não tem como 

esconder da população de Angelim, o momento de dificuldade que esse 

município está passando por falta de gerenciamento? Não tem como separar 

essas duas situações? Como é que você pode prometer mudanças em uma 

gestão, se o ativo é o mesmo? Se as pessoas são as mesmas? Hoje, eu creio 

que só poderá propor mudanças nesse município, é o nosso candidato futuro 

prefeito Marco Filho? Ele é quem pode juntamente conseguir com os 

Deputados Álvaro Porto e Fernando Rodolfo, uma condição melhor para esta 

população? Através, conseguindo algumas indústrias para cá? Porque assim 

já foi feito no município de Canhotinho? Então, não adianta querer mentir? 

Não adianta querer enrolar o povo de Angelim não aceita mais isso? Há 

quatro anos atrás, houve uma reeleição, um momento de pandemia, onde se 

empregou várias pessoas? Onde se prometeu mar de rosas, e olhem o 

resultado do município? O total sucateamento da frota pública? Falta de 

remédio? Assistência a saúde? Então, de uma hora para outra, não adianta 

querer transformar a cidade em uma Dubai? Repito: É muito difícil querer 

iludir as pessoas? Porque as pessoas sabem o que está acontecendo? Então 

esta situação que nós trazemos aqui, não é a primeira vez, a população já é 

conhecedora, e não vai querer ser iludida? Eu poço fazer uma comparação 

Vereador Oliveira o Senhor que eu tenho um grande respeito, que é o 

Candidato a Vice do atual Prefeito de Angelim, o copo está cheio? Como é 

que se promete mudanças com o copo cheio? O Senhor foi uma das pessoas 

que mais brigou pela Casa do Estudante, e só está saindo de última hora e 

pelo empenho de Vossa Senhoria, eu sei o coração de Vossa Senhoria? O 

Senhor sabe o quanto sofreu para que hoje estivesse executada? Que tenho 

certeza, se tivesse sido a favor da atual gestão já tinha sido executada a muito 
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tempo. Na sequência, o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador 

Jairo Guilherme da Silva que disse: Senhor Presidente, Mesa Diretora, 

demais Vereadores, Vereadora Claudeci, público aqui presente, em nome do 

nosso amigo Joel, saúdo a todos, em especial todo pessoal que nos 

acompanham pelas redes sociais em casa? A todos vocês um boa noite, e 

agradecer a Deus por mais uma vez estarmos aqui bem e com saúde. Queria 

deixar aqui os agradecimentos a todos de minha família? Meus parentes, 

Marco Calado, Marquinho Calado, Deputado Federal Fernando Rodolfo, o 

Advogado Dr. Eduardo, onde foi pego uma palavra minha, e foi colocado em 

um discurso do Prefeito Samuel, tomando ela como uma ameaça, e eu queria 

dizer a todos que se sentiram ameaçados, que nesse momento eu peço 

desculpas,  verdadeiramente o que eu pedi foi respeito?  Então a palavra saiu 

de uma forma dura, mais para quem não se sentisse ameaçado, é só também 

não trazer palavras duras e deixar minha imagem perante a sociedade meia 

ruim. Foi tudo isso que eu quis passar? Elevando o nome dessas pessoas, eu 

agradeço a todas as pessoas que me apoiaram, e eu recebi mais de vinte 

mensagens, pessoas ligando para mim, e dizendo, estamos juntos? Então a 

gente fica muito grato por saber que pessoas e parentes que a gente nem 

imaginava, fazem mensagens de apoio em momentos de dificuldades, onde 

o Ex-Prefeito Samuel Salgado,  mandava me processar por uma palavra que 

eu disse achando que era uma ameaça que seja uma palavra muito dura não 

sei e cada um tire suas conclusões como queira? Mas eu deixo aqui, e até peço 

desculpas que é muito rui a gente ouvir a gente falar de nossos parentes de 

nossa família, peço desculpas aqui ao nosso Vereador e Amigo Maurílio. Ai 

você veja a pessoa de Samuel? Com uns dois dias, a gente teve a 

oportunidade de se encontrar na cidade, e ele disse que disse aqui no sentido 

de mandar Bruno o Executivo, Bruno como Presidente tomar uma posição? 

Mandando Douglas como executivo tomar posição? Oliveira tomar posição, e 

mandando me processar? E com dois dias depois disse que tinha feito aqui 

para o meu bem? Ai veja: Alguém que quer o meu bem manda me processar, 

imagina se quisesse o meu mal em? Mandava logo me matar? Ai a gente fica 

ouvindo isso, eu digo pelo amor de Deus, Samuel não veio dizer que fez isso 
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para o meu bem não? Infelizmente a gente fica sem saber o que é que ele 

quis dizer com isso? Mandar me processar e dizer, que aquilo era para o meu 

bem? Eu fiquei a pensar se ele quisesse o meu mal o que era que ele mandava 

fazer comigo?  E a gente ver aqui o Ex-Prefeito Samuel? Que Ele vai ficar na 

história se Deus quiser, que nunca mais vai acontecer de ter um Prefeito como 

Samuel foi no seu último governo?  Então ele procurou um caminho, o 

governo de Samuel o que ele fez? É mal pagador? Colocava funcionários, e 

teve pessoas que chegaram a um ano eu imagino vocês naquela época a 

pessoa passar um ano sem receber? Teve gente aí que passaram dificuldades, 

as famílias ajudavam? Pessoas aposentadas, quando tinha uma pessoa 

aposentada colocava comida dentro de casa porque o trabalhador não 

recebia?  Ai você veja? Eu imagino assim: Sou eu ouviu? Sou eu que estou 

imaginando? Qual é a qualidade de uma pessoa dessa de mandar processar 

outra? Onde na História de Angelim, ele está aí como o pior Prefeito? E vai 

ficar?  Vai ficar na História do pior Prefeito do município de Angelim o Ex-

Prefeito Samuel Salgado? Por essas ações que ele fez? Mau pagador, não 

pagava a funcionário?  Não pagava as pessoas que traziam os transportes, 

fornecedores? Foi um desastre como Administrador Samuel Salgado? Ai você 

veja, é essa a pessoa que vai mandar me processar? Entregou os veículos 

quase todos sucateados, eu acho que naquela época se ficou dois ou três, e 

foram muitos carros que estavam funcionando? Inclusive foi colocado e ficou 

em exposição aí em torno de um mês, quando Marco pegou deixou ali para 

o povo ver a qualidade de administração que o Ex-Prefeito Samuel Salgado 

fez? Aí é essa qualidade de pessoa que manda me processar? Quanto ao 

Bairro Nova Aliança, se dependesse de Samuel, do Ex-Prefeito Samuel 

Salgado, o Bairro Nova Aliança não existiria? Porque, mandou Máquinas para 

derrubar as casas? Mais o povo perseverou e ficou ali e disse pode passar por 

cima? Agora vai passar por cima de minha, de mulher e de filho? Vejam só? 

Se o povo não tivesse sido corajoso, o Bairro Nova Aliança não existiria hoje? 

Então é essa pessoa que manda me processar? A gente ver e fica imaginando, 

a qualidade da pessoa que manda me processar? O pior Prefeito da região, 

eu vou dizer assim? Eu acredito que naquela época foi o da região? Agora 
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historicamente, será o pior Prefeito de Angelim? Agradeço a Deus por mais 

uma vez estar aqui, e que Deus abençoe cada um de nós, boa noite. Na 

sequência, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Alexandro 

Ferreira da Rocha que disse:  Boa noite Senhor Presidente, Primeiro e 

Segundo Secretários, nobres Vereadores e Vereadora Claudeci, público aqui 

presentes, e a todos que nos acompanham e nos escutam através da Rádio 

CNT FM e de todas as plataformas das redes sociais. Gostaria de começar 

minhas palavras mais uma vez agradecendo a Deus por mais essa 

oportunidade de estarmos aqui juntos mais uma vez nessa Casa e só com a 

ausência do Excelentíssimo Vereador Júnior Caldas por motivo de saúde, e 

aqui todos nós juntos defendendo o bem comum de nosso município. 

Gostaria de colocar minha palavra de apoio a Profissional a Motorista Eliane 

que aconteceu esse acidente e sabemos nós motoristas que dirigimos 

automóveis que não estamos livres em momento algum em que possamos 

ser acometidos de um acidente. Houve algumas criticas colocando o 

profissionalismo dela para baixo, e isso nos deixa triste, e aqui eu coloco 

minha solidariedade a Profissional e a Motorista Eliane. E falando aqui como 

alguns que nos antecederam como foi dito aqui pelo Vereador Nelson Pereira 

entre outros, sobre a união dessa Casa, a união desses nove Vereadores que 

aqui se encontram, é muito gratificante a gente ver e vir acompanhando neste 

caso eu nos meus dois mandatos, a exemplo de Nelson que detentor de vários 

mandatos, a gente ver a união dos companheiros, e em algum momento a 

gente ver que isso é colocado abaixo então a gente fica muito triste e pedimos 

a compreensão de cada um de nós que fazemos esta Casa Legislativa para 

que isso não volte a acontecer e aqui, parabenizo o companheiro e Vereador 

Oliveira por sua postura nessa tal situação, postura de pessoa que tem Deus, 

que tem Fe? Que não se abala com situações como essa que acontecera na 

última reunião. Ele colocou em frente e sempre ouvindo as pessoas, mais 

nunca acolhendo ou absorvendo as orientações que vinha colocar a sua 

postura ao contrário. Ele sempre seguindo uma postura correta e digna de 

estar aqui nesta Casa como Vereador, e poder ser o nosso Futuro Vice-Prefeito 

com a graça de Deus e com o apoio do povo Angelinense. Falando aqui 
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também e ao mesmo tempo agradecendo a toda equipe da Festa Nossa 

Senhor de Lourdes  no Povoado Quatro Bocas onde foi uma belíssima Festa 

nesse último final de semana,  e assim, agradecer a todos daquela região e 

daquela localidade, ao pessoal da Igreja Católica, ao pessoal que organizou o 

Leilão da Festa, e agradecer a Gestão também, e enfim, agradecer a todos pela 

belíssima festa que aconteceu em uma tranquila paz, e que no próximo ano, 

seja muito melhor e com a paz reinando sempre. Falando aqui como foi falado 

aqui dos Pré-Candidatos, sabemos nós que o Candidato da Oposição 

abandonou Angelim por quantos anos? Todos nós sabemos que há vários 

anos ele não pisava em Angelim? E agora na véspera de eleição, ele começa 

a frequentar Angelim, aparecer, participar de festas religiosas, participar de 

Igrejas? Então o povo de Angelim, todo mundo sabe, todo observa, todo é 

bem vivido e inteligente para separar essas coisas? Na véspera da eleição 

chegam pessoas boazinhas para querer colocar e iludir a cabeça e a 

capacidade das pessoas. Então o povo é quem vai julgar, e o povo saberá 

muito bem julgar essa situação. São essas as minhas palavras, agradeço a cada 

um e primeiramente a Deus e vamos enfrente e que Deus abençoe a cada um. 

Continuando os trabalhos, o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador 

Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos que disse: Senhor Presidente, 

Primeiro e Segundo Secretário, Amigos Vereadores e Vereadora. Em nome de 

Alécia, saúdo todo público presente. 0uvintes das plataformas digitais. Bem 

minha gente, ouvindo aqui atentamente os discursos dos nobres Colegas 

Vereadores, e avaliando o senário político atual, a gente ver o Candidato a 

Prefeito que não vinha nem para velório aqui em Angelim? Agora, já está 

querendo morar e carregando Santa no colo? Eu acho que a gente tem que 

ter maturidade até para andar de cavalo, porque eu nunca o vi andando de 

cavalo não?  Por outro lado, a gente ver uma Vice que foi empurrada de goela 

abaixo e que não conhece Angelim, até porque eu mesmo nunca a vi antes 

durante esses anos todos aqui em Angelim? E a gente ver tantas pessoas boas 

para ser Vice, e pessoas genuínas de Angelim, e a Oposição amigo Oliveira 

está tratando de Angelim como um negócio? Onde o Deputado mais uma vez 

veio para Angelim, tentando levantar o povo com uma falsa Pesquisa, e que 
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quando ele vem dizer e também dizem que ele é também Pré-Candidato em 

Caruaru, e sua esposa Pré-Candidata a Vice Prefeita em Angelim, isso só 

condiz de que eles verdadeiramente, estão tratando Angelim como um 

negócio?  E todos sabemos que Angelim não é de negócio, Angelim é do 

Povo? Angelim, tem uma Chapa genuína onde Carlos Henrique é Pré-

Candidato a Prefeito e Oliveira a Vice, momento em que o Vereador Nelson 

Pereira da Silva, pediu um aparte sendo concedida pelo Orador e Vereador 

Maurílio, e o Vereador Nelson disse: Que quanto aos Candidatos a Prefeito, o 

Candidato da oposição Marquinhos é dos Calados? Enquanto que o outro, é 

de Maceió? Então, seria melhor deixar o povo decidir? E nesse momento o 

Vereador Maurílio retomou a palavra e disse ao Vereador Nelson Pereira, que 

na verdade o povo vai decidir? Porém, é importante frisar que o Candidato 

Carlos Henrique mais conhecido por Caique, ele tem Empresas em Maceió 

como em outros Estrados? Tem raízes em Angelim, porque é primo do Ex-

Prefeito e Vice Prefeito Josemir Miranda, de João da Costa? Seu Avô, foi um 

dos melhores Prefeitos que já teve na Cidade de São João? Da mesma forma 

sua Avó? Nosso Candidato, a política corre em seu sangue e circulam por suas 

veias? É um Homem simples e teve e continua tendo uma atitude ímpar que 

o Candidato da Oposição nunca terá? O nosso Candidato deu centenas e 

centenas de empregos as pessoas de Angelim, e que continuam trabalhando 

com ele até hoje? Dessa forma Excelência Nelson Pereira, a História e as 

atitudes falam por si e mais alto? Nesse caso, o nosso Pré-Candidato Caíque 

tem História que dariam vários livros, enquanto que o outro da Oposição não 

teria e nem tem sequer uma História a não ser a de que ele quando perdeu a 

eleição, deixou Angelim mesmo sendo Funcionário da Prefeitura, poderia ter 

ficado e estaria sempre em contato com o povo atendendo em sua área, mais 

ele preferiu ir embora e desprezar o povo de Angelim e ficar trabalhando na 

Cidade de Caetés como Secretário de Saúde que diga-se de passagem, um 

péssimo Secretário, e a prova está quando se conversa com pessoas que 

residem naquela Cidade e nos Blogs. E a Vice que foi empurrada de goela 

abaixo, quem está trazendo é um Deputado extremamente Bolsonarista, é um 

Deputado que é contra o trabalhador? É um Deputado que vota contra o 
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pequeno, que vota contra o pobre Leonardo? É um Deputado que só pensa 

nos ricos? E Angelim, tem três ou quatro ricos só, e o resto é tudo pobre? 

Então, esse Deputado só vem fazer negócios com Angelim, e nossa cidade, é 

assim? Angelim é paz e amor? Um forte abraço e um beijo no coração de 

todos. Continuando o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador 

Severino José de Oliveira que disse: Senhor Presidente, Primeiro e Segundo 

Secretários, Senhora Vereadora, Senhores Vereadores público presentes, 

queria que se constasse em Ata a presença do Excelentíssimo Leonardo 

Suplente de Vereador e seu Irão que está ali presente. Senhor Presidente, 

queria aqui registrar a reunião que tivemos essa semana para discutirmos 

problemas de Angelim, discutir o futuro de Angelim com o Senador Humberto 

Costa, com o Deputado Federal Pedro Campos, com o Deputado Doriel 

Barros, e com o Deputado Carlos Veras. Então isso mostra a competência de 

nosso Pré-Candidato Carlos Henrique, o popular Caíque que já está fazendo 

essas articulações lá em Recife e já para trazer recursos mesmo sem ser ainda 

Prefeito de Angelim, imaginem, quando Caíque for Prefeito junto comigo? É 

isso que eu estou aqui falando Senhor Presidente, quando eu digo assim:  Nós 

temos compromisso com o povo? E vamos continuar tendo compromisso 

com o povo de Angelim?  Porque nós somos filhos de Angelim, e natural de 

Angelim? Eu queria dizer aqui ao Vereador Lupércio, a Excelentíssima 

Vereadora Claudeci quando toca na questão sobre o saneamento lá do Bairro 

que está sendo calçado, e graças a Deus que o Bairro está sendo calçado?  

Saneamento tem que ser melhorado tem? Mais isso ai, e imaginem Recife 

quando chove também? Aquele Bairro ali é plano, e tem que ser melhorado 

tem? Porém, temos que arrumar mais recursos, e nós vamos arrumar para 

melhorar aquele Bairro? Agora, é importante deixar bem claro aqui, que 

quando se fala em saneamento aqui daquele Bairro, é importante deixar bem 

claro, que foram investidos recursos na gestão passada na construção de todo 

aquele saneamento? Aí eu pergunto: Porque se falar em saneamento agora 

como fora falado e cobrado aqui da gestão atual, se os recursos para essa 

finalidade foram investidos na gestão passada? E quem era o Prefeito na 

gestão passada? Porque não foram cobrados esse saneamento lá atrás? A 
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gestão do Prefeito Douglas, está dando continuidade que é a Construção do 

Calçamento e isso é está fazendo muito bem? O saneamento está com 

problema? Há! Mais que o construiu foi a gestão passada? E mesmo assim, o 

Prefeito Douglas irá fazer o possível para fazer o certo, e fazer o que for 

necessário na parte de saneamento daquele bairro. Agora, que fique bem 

claro aqui? O Prefeito Douglas está fazendo o Calçamento, porque o 

saneamento já havia sido feito na gestão passada? E, se está com problema, 

porque foram feitos saneamentos de péssima qualidade, mais o Prefeito 

Douglas irá fazer o certo como fez no Bairro Nova Aliança, Saneamento e 

Calçamento de primeira qualidade e primeiro mundo, é assim que se deve 

usar o dinheiro do povo para o próprio povo. E continuando, eu queria 

perguntar ao Vereador Lupércio, quem é o Secretário de Saúde de Caetés?  

Porque no Blog de Garanhuns essa semana quem viu aí nas redes sociais, está 

um grande descaso, falta de medicamentos? transporte quebrado? Hospital 

abandonado? Cocô em tudo que é lado nas paredes do Hospital lá de Caetés, 

e não sou eu que estou falando não, está no Blog de Garanhuns que tem o 

nome assim Veque Garanhuns, e tem todas as fotos lá nesse blog? E quem é 

o Secretário de Caetés? Vocês conhecem? É nada mais nada menos do que 

Marquinhos Calado Filho? Então isso mostra que ele não é competente, 

porque se ele fosse competente, Caetés não estava nessa situação que está 

hoje, inclusive saindo em Blog de Garanhuns? Nesse momento, o Vereador 

Alexandro Rocha pediu um aparte sendo concedida pelo Orador Vereador 

Severino José de Oliveira. Momento em que o Vereador Alexandro Ferreira da 

Rocha disse o seguinte: Sem contar que o Pré-Candidato a Prefeito pela 

Oposição Marcos Calado Filho, ele é funcionário público municipal de 

Angelim? E pediu Licença sem vencimentos e abandonou Angelim e o povo, 

para não atender em Angelim e correu para Caetés? Então com essas atitudes, 

já está dizendo a capacidade dessa pessoa, e finalizando agradeceu, momento 

em que o Vereador Oliveira continuou dizendo que queria agradecer as 

palavras do Vereador Sandro Rocha, e também a que fez anteriormente em 

defesa da paz dessa casa. Quero dizer aqui também que a falta de 

medicamento é um caos lá em Caetés?  E isso está no Blog, não sou eu que 
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estou inventando, apenas falando o que está escrito no Blog? E quem é o 

Secretário? Marquinho Calado Filho? E graças a Deus que os recursos saíram 

e nós vamos fazer as melhorias no Hospital de Angelim? Temos médicos 

todos os dias no Hospital de Angelim? Temos médicos todos os dias nos PSF’S 

e ninguém pode negar isso? Vamos melhorar, eu e Caíque quando chegarmos 

a Prefeitura, iremos melhorar isso. Temos competência e já mostramos isso, 

como recursos para a Casa da Juventude, e recursos que estão vindo para (02) 

duas Ambulâncias que estão vindo para Angelim no dia (06) seis de Junho, e 

recursos ´para compra de ônibus para Angelim, com recursos do Senador 

Humberto Costa, e muito mais Emendas que estará chegando agora para 

outras coisas que irá chegar para Angelim, e que eu não irei falar agora, vamos 

esperar para quando estourar eu falo? Nós não somos de falar, a gente é de 

fazer, e isso já está mais que comprovado? E vamos continuar fazendo por 

Angelim, independente do Cargo Político que vou está exercendo? Com as 

bênçãos de Deus, saindo de Vereador vamos para Vice Prefeito trabalhar e 

vamos ter diálogo com essa Câmara aqui? Pode ter certeza disso? Pode me 

cobrar? Porque eu sou Vereador daqui e sei o que o Vereador passa? Vamos 

ter diálogo com o Vereador? Porque o Vereador a gente sabe, que é o 

Vereador que aprova Projetos, é o Vereador que busca, que fiscaliza, é o 

Vereador que está ali mais próximo do povo? E eu com três mandato aqui 

nessa Casa, viu Eleonardo, vou fazer esse papel do diálogo com essa casa e 

ajudar os nossos Vereadores seja da oposição ou situação? Foi para isso entre 

outras coisas, que eu aceite seu Vice de um cara de Angelim, que é primo de 

Josemir Miranda, que é primo dos Costas, que é primo de Álvaro Porto mais 

é de esquerda e não é de direita? E tem uma visão de trabalhar pelos mais 

pequenos, e não pelos mais ricos? Por isso que eu aceitei Lupércio, ser vice na 

chapa de Caíque porque ele é um cara comprometido com Angelim mesmo 

sem ter cargo político em Angelim, já empregou mais de (250) duzentos e 

cinquenta Pais de famílias em suas Empresas e isso não é negável, o pessoal 

tem que aceitar que dói menos, porque nós vamos ganhar essa eleição, vamos 

partir para cima com a paz e o amor e com o coraçãozinho mesmo Maurílio? 

Não é pela força não? Porque ontem o Deputado veio aqui, o Deputado 
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Federal Fernando Rodolfo, e mais uma vez insultando o Prefeito Douglas 

chamando-o de frouxo? Então, chamando o Prefeito para briga? Deputado? 

Nós não somos de briga? Nós somos da paz, somos de uma nova construção 

por Angelim? Se o Senhor veio para Angelim para brigar então volte para 

Caruaru? Volte para Garanhuns? Volte de onde o Senhor veio? Porque o povo 

de Angelim, é um povo de paz e amor e nós vamos continuar cada vez mais 

dando a paz ao povo de Angelim. Momento em que o Vereador Jairo 

Guilherme da Silva pediu um aparte sendo concedido, e disse: Deixar aqui 

Bruno como Presidente, e que tem feito um bom trabalho aqui no Legislativo, 

onde chamou a gente para conversarmos sobre essa paz aqui na Câmara, e 

dizer para quem torcia por discórdia que já está tudo bem entre nós não é 

Oliveira, está tudo na paz graças a Deus. É vida que segue? Eu já disse? As 

minhas discussões aqui na Câmara, são discussões democráticas? O que é da 

porta, fica da porta para cá? O que é da porta para fora, continua a mesma 

coisa meu amigo? Um grande abraço a todos e que Deus nos abençoe e muita 

paz a todos. Não havendo mais quem fizesse uso da palavra, o Senhor 

Presidente Bruno dos Santos Caldas, respeitando os preceitos e 

prerrogativas legais no âmbito regimental, se dirigiu a tribuna e fez as 

considerações finais dizendo: Boa noite Primeiro e Segundo Secretários,  

nobres Vereadores, Vereadora, público presente, quero que conste em Ata a 

presença do meu Amigo e Suplente de Vereador Eleonardo, gêmeos, meu 

Amigo Daniel, Rafa, minha Amiga Alécia representante da Associação do Poço 

do Boi, e quero começar minhas palavras aqui falando do calçamento do 

Loteamento de Marcone, onde estive lá andando e a população 

extremamente satisfeita com o calçamento, e que realmente o saneamento 

tem que ser melhorado, na frente na casa do meu Amigo Espeto de Tia Aninha 

que eu a chamo carinhosamente por esse nome, onde aquele problema já 

vem acontecendo há mais de (15) quinze anos, onde nenhum Prefeito teve a 

coragem se quer de mexer naquele saneamento, nas gestões de Marco 

Calado e desde a época de Samuel quando chove a  frente da casa dela alaga, 

ela para sair de casa junto com os filhos tem que sair de bermuda e descalça, 

porque senão molha os pés,  e realmente Oliveira, a gente tem que brigar ali 
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para que possa ser trocado aquele saneamento por tubos de um metro de 

comprimento, por sessenta de largura, para comportar toda vasão d’água das 

chuvas na época invernosa, e nesse sentido eu quando pedi Francisco foi lá 

comigo, foi trocado na época mais não comportou a vasão d’água, por isso 

pedi   para que possa ser trocado aquele saneamento por tubos de um metro 

de comprimento, por sessenta de largura, para comportar toda vasão d’água 

das chuvas na época invernosa, eu irei cobrar isso dele e tenho certeza de que 

será resolvido,  e com isto, aquelas famílias deixarem de sofrerem com esse 

problema cruciante que já se estende como falei desde de outras gestões 

passadas e minha Mãe já morou na rua Caio Márcio, e quando chove ali a 

situação fica muito precária? Quero aqui dá os parabéns a todo pessoa da 

festa de Quatro Boca, foi uma festa belíssima e eu não pude estar presente 

mais quem foi lá, disse que foi uma festa muito bem organizada,  onde teve 

leilão e depois teve a festa para o pessoal dançar e teve muita gente e foi uma 

grande paz graças a Deus, e todo mundo gostou? Quero dá os parabéns para 

todos os colaboradores da Festa? Quero também aqui dizer a questão de 

nosso Candidato  Caíque junto com nosso Vice Oliveira, que fico 

extremamente feliz como sempre disse aqui a todos os companheiros, que 

para mim, seria uma felicidade muito grande de ver um companheiro da gente 

de bancada aqui de Vereador subir para ser Vice sendo da Oposição ou da 

Situação, porque eu tenho plena certeza e convicção de que nossa Câmara 

aqui só tem a ganhar, porque um Vereador que já passou por aqui sabem da 

competência e da importância dos Vereadores , e tenho certeza Oliveira, que 

nessa eleição e ao término você irá dar muito valor a essa Câmara na 

qualidade de Vice-Prefeito, e vai estar sempre debatendo com a gente, para 

que possamos fazer cada vez mais um Angelim melhor e promissor. Onde se 

toca no ponto que o Candidato adversário junto com o Deputado vai 

melhorar muito Angelim, e de nosso lado, nosso Candidato Caíque junto com 

nosso Vice, tem quatro Deputados, você tem Waldemar Oliveira, Doriel Barros, 

Carlos Veras, Claudiano Filho dois Senadores Humberto Costa e Tereza Leitão, 

e o Futuro Governador de Pernambuco João Campos, isso sem falar do maior 

Presidente que o Brasil já teve até hoje, que valoriza a pobreza, que é o 
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Presidente Luiz Inácio Lula da Silva que é do Partido dos Trabalhadores – PT, 

assim como nosso Vice Oliveira, e com toda certeza, Angelim, e nosso povo 

só terão a ganhar com essa chapa. Onde já se conseguiu Oliveira você Sandro 

junto com o PT, (02) duas Ambulâncias através do Deputado? Conseguiu a 

nossa maravilhosa Casa da Juventude? Onde a gente sempre participou dos 

movimentos, quando sempre viajavam nós acompanhávamos e víamos a 

importância desses movimentos para nossa Cidade de Angelim, participando 

da Cultura? A gente via a preocupação deles em querer fazer os Projetos aqui 

em nossa Cidade mais não tinha uma Casa da Juventude para poder juntar e 

reunir o pessoal de fora? Então, tenho certeza de que Angelim vai continuar 

e trilhar no caminho certo como frisou muito bem aqui você que realmente 

temos que melhorar em muita coisa, mais também temos que dá valor ao que 

nós temos aqui? Nós temos médicos todos os dias, os PSF’S funcionando 

muito bem? O Céu funcionando muito bem? Onde o Candidato adversário 

quando perdeu a quatro anos atrás, sumiu de Angelim, não pisava mais aqui? 

Tirou uma licença sem vencimentos? Ainda bem que você falou Sandro, que 

eu tinha anotado aqui que foi uma Licença Prêmio, mais foi uma Licença sem 

Vencimentos? E ainda diz que ama o povo de Angelim, e quer melhorar essa 

Cidade? Quem ama o povo, não foge dele? Quem ama o povo, e em sendo 

um funcionário concursado da Prefeitura de Angelim, mesmo que tivesse 

perdido como perdeu as eleições de dois mil e vinte (2020), teria ficado 

trabalhando e em contato com o povo, abraçando o povo, como fez até hoje 

o Jovem Zacarias, que ficou aqui em Angelim, atendendo o povo, abraçando 

o povo, jogando futebol com a gente? Ao contrário do Candidato a Prefeito, 

que tirou uma Licença sem vencimentos e partiu de Angelim para trabalhar 

em outra Cidade, na qual segundo o Blog de Garanhuns a saúde está um 

caos? E agora, chega como quem não quer nada e querendo, sai Candidato e 

passa a pegar nas mãos do povo que ele desprezou e desrespeitou quando 

foi embora. E como foi frisado aqui nosso Candidato Caíque, que sempre 

ajudou o povo de Angelim dando-lhes oportunidade em suas Empresas? Isso 

é gostar de Angelim e do povo? Finalizo, convidando todos a ficarem de pé e 

exaltando o nome de Deus dou por encerrada a presente sessão marcando a 
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próxima para o dia 05 (cinco) de março do ano de dois mil e vinte e quatro, 

no horário Regimental.x.x.x.x.x.x.x.x 

 

 

_________________________                                                  

_________________________________ 

Bruno dos Santos Caldas                                                               Heráclito Lupércio 

L.de Santana 

Presidente da Câmara                                                                           Vereador e 

1º Secretário  

 

                                                 _____________________________________ 

                                                         Nelson Pereira da Silva 

                                               Vereador e 2º Secretário              
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